



Protokoll der Gesamt-AStA-Sitzung vom 10.Juni 2010

Anwesende

Vorsitz: ----- Magdalena Möhlenkamp, Josha Nitzsche, Gizem Göcer
Finanzreferat: ----- Jakob Horneber
Referat für Öffentlichkeitsarbeit: ----- Anne Stephanie Gratzke
Referat für Hochschulpolitik: ----- Martin Commentz
Sozialreferat: ----- Timo Altfelde
Fachschaftenreferat: ----- Boris Bastian
Frauen- und Gleichstellungsreferat: ----- Lena Mevissen, Miriam Knop
AusländerInnenreferat: ----- Lutz Lemkens

1. Begrüßung

Magdalena Möhlenkamp eröffnet die Sitzung um 18.15 Uhr und heißt alle Anwesenden herzlich willkommen.

2. Wahl der Sitzungsleitung

Magdalena Möhlenkamp wird zur Sitzungsleiterin gewählt.

3. Wahl des Protokollanten

Timo Altfelde wird zum Protokollanten gewählt.

4. Genehmigung der Sitzungsprotokolle

Das Protokoll der Gesamt-AStA-Sitzung vom 04. Juni 2010 wird genehmigt.

5. Berichte aus dem AStA

5.1 Berichte aus dem Vorsitz

Vorsitz (Magdalena Möhlenkamp):

Auf Vorschlag des AStA wurde in der vergangenen Sitzung des Senats das studentische Mitglied in der Kommission für Angelegenheiten des Altkatholischen Seminars neu gewählt.

Das Rektorat stellt allen Senatsmitgliedern die Kernpunkte des Zukunftskonzepts der Universität Bonn vor, das im Rahmen der 3. Säule der Exzellenzinitiative erstellt wird. Eine ausführliche Beratung soll am 05. Juli 2010 stattfinden, wozu alle Senatsmitglieder herzlich eingeladen werden.

Des Weiteren hat die erste Personalratsversammlung in diesem Semester stattgefunden. Zahlreiche ArbeitnehmerInnen des AStA waren anwesend. In Zukunft sollen alle Personalakten neu geordnet werden, sodass alle ArbeitnehmerInnen zuverlässig Einsicht in Ihre Akten nehmen können. Die monatlich

stattfindenden Personalratssitzungen mit dem Vorsitz sollen weitergeführt werden.

Auf der kommenden Sitzung des Studierendenparlaments (SP) wird über den Beitritt der Verfassten Studierendenschaft in den ABS, FZS und VSB entschieden.

5.2 Berichte aus den Referaten

Fachschaftenreferat (*Boris Bastian*):

Das Fachschaftenreferat will darüber befinden, ob das Referat zukünftig auch eine Präsenzzeit am AStA-Punkt in Poppelsdorf anbieten möchte.

An der Stellungnahme zur Beitragserhöhung wird derzeit gearbeitet. Die Verabschiedung der Stellungnahme wird voraussichtlich auf der nächsten Fachschaftenkonferenz (FK) am kommenden Montag erfolgen.

Das Fachschaftenreferat begrüßt die vom AStA geschaffene Projektstelle für Gremienvernetzung sehr. Darüber hinaus begrüßt man es, dass auch regelmäßig ein Vorsitzmitglied des AStA an der FK teilnimmt.

Für die nächste Woche ist ein Treffen des 5er-Rats geplant. Der 5er-Rat befasst sich mit den Vorschriften des Studentenwerkes und kontrolliert die Einhaltung diesbezüglicher Regelungen bei Fachschaftenpartys in der PF-Mensa.

Referat für Hochschulpolitik (*Martin Commentz*):

Das Referat für Hochschulpolitik ist weiterhin mit der Durchführung von Unterschriftenaktionen zur Abschaffung der Anwesenheitspflicht befasst.

Darüber hinaus bereitet das Referat einen Senatsantrag zur Ausweitung der Befreiungstatbestände bei den Studiengebühren vor. Ein dahingehender Entwurf liegt bereits vor.

Zudem wird vorgeschlagen, eine Arbeitsgruppe zu bilden, die sich mit dem Bildungsstreik auseinandersetzt.

Referat für Öffentlichkeitsarbeit (*Anne Stephanie Gratzke*):

Am kommenden Montag ist Redaktionsschluss für die nächste Ausgabe der BAStA, die am 22. Juni 2010 erscheinen wird. Das Referat für Öffentlichkeitsarbeit freut sich über die Zusendung von Artikeln. Insbesondere sind auch Vorstellungen der einzelnen Referate des AStA erwünscht.

Frauen- und Gleichstellungsreferat (*Lena Mevissen*):

Am Montag fand die Frauenvollversammlung statt, zu der das Frauen- und Gleichstellungsreferat eingeladen hatte. Die Vollversammlung wählte 5 MitarbeiterInnen, darunter auch die drei bereits kommissarisch eingesetzten MitarbeiterInnen Miriam Knop, Heraldo Hettich und Lena Mevissen. Weil das Quorum der Vollversammlung nicht erfüllt wurde, bedarf die Wahl einer Bestätigung durch die Gesamt-AStA-Sitzung. Die drei MitarbeiterInnen werden einstimmig bestätigt. Die Vollversammlung hat beschlossen, dass Referat zukünftig Frauen- und Gleichstellungsreferat zu nennen.

Zusätzliche Veranstaltungen zu Feminismustheorien und sexueller Gewalt sind in Planung. Auch über das Angebot einer Beratung für von sexueller Gewalt betroffene Frauen wird nachgedacht. Die vom Frauen- und Gleichstellungsreferat geplante Veranstaltung mit dem Frauennetzwerk für Frieden ist erfolgreich durchgeführt worden.

Finanzreferat (*Jakob Horneber*):

Der Haushaltsplan 2010/2011 wurde verabschiedet. Jakob bekräftigt, dass es seit Jahren das erste Mal ist, dass die Verabschiedung des Haushaltsplans rechtzeitig zum 01. Juli gelingt.

Sozialreferat (*Timo Altfelde*):

Die vom Sozialreferat veranlasste Bücherbestellung ist zu großen Teilen eingetroffen.

Darüber hinaus ist eine Ausweitung der psychosozialen Beratung angedacht. Die Nachfrage ist überaus rege

und die MitarbeiterInnen sind überlastet. Das Sozialreferat ist aus diesem Grund auch auf der Suche nach weiteren erfahrenen MitarbeiterInnen. Auch eine Fortbildung für MitarbeiterInnen im Bereich der psychosozialen Beratungen ist geplant.

AusländerInnenreferat (Lutz Lemkens):

Das Referat ist mit der Planung eines „International Coffee“-Treffens beschäftigt. Auch ein Flyer ist in Arbeit.

6. Vorstellung neuer MitarbeiterInnen

Es sind keine neuen MitarbeiterInnen anwesend.

7. Finanzanträge

Das Geschäftszimmer beantragt aus dem Haushaltstitel für Neuanschaffungen die Anschaffung eines neuen Beamers (Optoma EP1080). Dieser wird künftig allen studentischen Gruppen zur Ausleihe zur Verfügung stehen. Die Gesamtkosten belaufen sich auf 2899,00 Euro.¹ Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Darüber hinaus beantragt der Vorsitz die Anschaffung von 8 Bürostühlen zum Gesamtpreis von maximal 2000 Euro.² Die werden die defekten Stühle in den Referaten ersetzen. Der Antrag wird einstimmig angenommen.

8. Termine

Am 12. Juni 2010

veranstaltet das Frauen- und Gleichstellungsreferat einen Vortrag in Zusammenarbeit mit UniFem.

Am 23. Juni 2010

findet ein vom Frauen- und Gleichstellungsreferat veranstalteter Filmabend statt.

10. Schließung der Sitzung

Magdalena Möhlenkamp bedankt sich für die konstruktive Sitzung und schließt diese um 20.00 Uhr.

¹ Da das gewünschte Modell nicht mehr erhältlich war, wurde am 13.07.2010 ein, wenn auch nicht ganz so lichtstarkes, alternatives Modell (Optoma EH1020) für 1708,98 € angeschafft.

² Die Stühle wurden am 15.06.2010 bei Office, ergonomische Büromöbel für 1989,68 € bestellt und werden am 30. Juli geliefert. Zuvor wurden Angebote bis max. 250 € von Ikea und Staples geprüft und für untauglich empfunden.